

MRSA-Sanierung

Ambulante Dialyse



Ergänzung zur Empfehlung „Sanierung im ambulanten Bereich“

Dekolonisations-Maßnahmen bei dialysepflichtigen Patienten werden in der Regel nicht in der ambulanten Dialyseeinrichtung durchgeführt, sondern erfolgen im häuslichen Umfeld.

Zur Durchführung der MRSA-Sanierung wird auf die Empfehlung „MRSA-Sanierung im ambulanten Bereich“ des MRE-Netz Mittelhessen verwiesen.

Davon abweichend erfolgt die **Kontrolle des Sanierungserfolges** nach MRSA–Dekolonisation zum Zeitpunkt 1 (4 Tage – 4 Wochen nach Abschluss der Sanierung) durch 3 Kontrollabstriche (Mindestabstand 24 Stunden).